

IG WEIHNACHTSBELEUCHTUNG



Jahresbericht 1.4.24 – 31.03.2025

Wädenswil, im Juli 2025

Nach mehreren ereignisreichen Jahren mit Pandemie und Strommangellage bewegt sich das Schiff der IG Weihnachtsbeleuchtung wieder in ruhigerem Fahrwasser.

Ein geplantes Dankesessen für die Helfenden Hände an der Aazündete wurde Anfang November auf nach dem Anlass verschoben (und ist nach wie vor offen).

Die Aazündete selbst war dank des Schneefalls am Tag davor sehr stimmig, das Raclette aus dem Stand der IG wurde dankbar angenommen. Der Musikverein Schönenberg unterhielt das Publikum, den Countdown meisterte Karin Gavric als Vertreterin der Wädenswiler Detaillisten souverän. Wegen der kalten Temperaturen verweilten die Besucherinnen und Besucher jedoch nicht so lange wie auch schon auf dem Festplatz. Die «Aazündete» ist der einzige Anlass im Jahr, wo sich die Wädenswiler Detaillisten mal etwas anders als sonst im Jahr präsentieren könnten. Leider nützen viele die Gelegenheit nicht.

Ende Januar erreichte uns die Nachricht, dass wir das Einkaufszentrum «di alt Fabrik» als bis anhin sehr geschätzter Partner verlieren. Die damalige Ungewissheit über leerstehende Flächen so wie der anstehende Bau auf dem Areal führten zu dieser «Kündigung». Das betrifft die Aazündete, die in «di alt Fabrik» nicht mehr wie bis anhin weiter gefeiert wird, sowie auch deren Werbemassnahmen.

Der Werber von «di alt Fabrik» würde uns aber weiterhin gegen Entgelt Werbematerialien und Manpower bei der Website liefern.

Betreffend Überbauung Coop/ZKB ist es so, dass uns versprochen wurde, zu einer Koordinationssitzung eingeladen zu werden (siehe auch mein letzter Jahresbericht). Dies passierte bis jetzt nicht, allerdings ist das Projekt auch immer noch mit Einsprachen blockiert.

Der Vorstand traf sich am 12. Juni zur Vorstandssitzung zur Vorbereitung für diese GV, tauschte sich jedoch das Jahr über immer wieder formlos aus.

Für die IG Weihnachtsbeleuchtung im Juli 2025:
Stefan Baumgartner, Präsident